

Ibagué, 21 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 836

Ingrit Valencia llega a los barrios con el programa ‘Campamento Olímpico’ de la Alcaldía

La pugilista se reúne con los niños y jóvenes de las comunas y corregimientos para dialogar sobre su exitosa experiencia.

Con alegría y emoción avanza la estrategia de acercar a las grandes figuras de Ibagué con los distintos deportistas que hacen parte de las escuelas de talentos de las zonas urbana y rural, para motivar a los beneficiados.

El programa liderado por la Alcaldía y la boxeadora Ingrit Valencia, denominado ‘Campamento Olímpico’, llegó a las instalaciones de la remodelada Unidad Deportiva de la calle 42, donde con diversión, esparcimiento y diálogo se cuentan las experiencias positivas.

Allí deportistas, padres de familia y comunidad aprovecha para tener la cercanía con una de las mejores boxeadoras en la historia de Colombia y que hoy transmite su confianza y conocimiento.

“Estas iniciativas son interesantes para una nueva generación que ve en la tecnología su mayor esparcimiento; debemos aprovechar estos espacios que son una virtud en torno a formar mejores personas”, dijo Ingrit Valencia, pugilista olímpica.

Este tipo de actividades motivacionales con los exponentes deportivos se hará en las distintas escuelas de talentos del Imdri, tanto en disciplinas de conjunto como en individual, y que llegan de manera gratuita a la comunidad.